

























































































































































seperti kemarau, kebakaran, banjir bandang, kelangkaan hewan, tidak membawa berkah, minim manfaat, banyak bencana alam, terjajah, banyak bencana alam, dan masih banyak lagi pengertian-pengertian yang sesuai dengan sejarah perjalanan.

Ayat di atas, sepintas tampak tidak ada satu kekurangan unsur ekologi yaitu udara yang tidak di sebut secara jelas oleh Al-Qur'an. Namun, disinilah letak kemukjizatan Al-Qur'an dalam menyusun redaksi dan isinya, sebab kalau diperhatikan dengan seksama bahwa manusia hidup di darat maupun di laut, otomatis mereka juga membutuhkan udara, apabila mereka tidak mendapatkan udara mereka akan mati.

Menurut ibn Asyur, alam raya ini telah di ciptakan oleh Allah dalam satu sistem yang sangat serasi dan sesuai dengan kehidupan manusia. Tetapi manusia melakukan kegiatan buruk yang merusak, sehingga terjadi kepincangan dan ketidakseimbangan dalam sistem kerja alam.

Sedangkan Thabari mengatakan bahwa, alam raya dan dengan segala bagiannya, saling berkaitan antara satu dengan yang lain, bagaikan satu badan dalam keterkaitannya pada rasa sakit atau sehatnya, juga dalam pelaksanaan kegiatan dan kewajibannya. Semua saling mempengaruhi. Apabila salah satu bagiannya tidak berfungsi maka akan lahir krisis dalam kehidupan bermasyarakat serta gangguan dalam interaksi sosial mereka, seperti krisis moral, ketiadaan kasih sayang, kekejaman. Bahkan lebih dari itu, akan bertumpuk musibah dan bencana alam seperti "keengganan langit















dan kewajiban terhadap sesama makhluk hidup, saling tolong menolong dan untuk menciptakan ketertiban dalam hidup bermasyarakat.

Dalam melaksanakan tugas dan kewajiban kepada Allah, manusia harus menyadari bahwa semua makhluk hidup dimuka bumi ini hidup serba ketergantungan antara satu dengan yang lain, tanaman dan hewan dan kekayaan alam yang lainnya butuh perawatan manusia agar keberlangsungan hidupnya terjaga dengan baik, sebaliknya manusia juga memerlukan kekayaan alam untuk bertahan hidup dimuka bumi. Jadi hubungan manusia dan alam bersifat saling ketergantungan, oleh karena itu keseimbangan dan keserasian lingkungan perlu di jaga agar tidak terjadi kerusakan.

Sebagaimana diketahui masalah lingkungan timbul disebabkan karena ulah tangan manusia sendiri, karena manusia berusaha menguasai alam untuk kepentingan pribadinya sendiri secara egoistik, sedangkan eksploitasi yang berlebihan terhadap sumberdaya alam dilihat sebagai penyebab utama terjadinya bencana alam seperti longsor dan banjir.

Akibat perbuatan manusia yang rakus manusia saat ini, besok dan masa yang akan datang harus menanggung resiko menghadapi kekuatan alam yang dahsyat. Langkah starategis perlu dilakukan oleh manusia untuk melakukan pendekatan-pendekatan yang lebih, karena keseimbangan antara manusia dengan sumberdaya alam, ekosistem tempat hidup manusia merupakan bagian yang tidak bisa terpisahkan dari unsur-unsur yang lain, karena itu kelangsungan hidup manusia tergantung pada kelestarian

















